



Psychotherapie Psychosomatik Medizinische Psychologie

1	Bernhard Strauß, Horst Kächele	Editorial PPmP und DKPM	Editorial PPmP and DKPM
2	Jörn von Wietersheim, Peter Scheib, Wolfram Keller, Walter Osborn, Maria Pritsch, Friedrich Balck, Kurt Fritzsche, Reiner Dilg, Eva Schmelz-Schumacher	Originalarbeiten Die Wirksamkeit psychotherapeutischer Maß- nahmen bei Morbus Crohn – Ergebnisse einer randomisierten, multizentrischen Studie	Originals The Effects of Psychotherapy on Crohn's Disease Patients – Results of a Randomized Multicenter Study
10	Hendrik Berth	Die Messung von Angsteffekten mittels com- putergestützter Inhaltsanalyse – Ein Beitrag zur Automatisierung des Gottschalk-Gleser- Verfahrens	The Measurement of Anxiety through Compu- terised Content Analysis – A Contribution to the Automation of the Gottschalk-Gleser-Tech- nique
17	Ulrich Berns, Lore Hemprich	„Ich habe geträumt, dass ich geträumt habe“ – Ein Beitrag zur klinischen Evaluation von Therapeuten-Interventionen, exemplifiziert an Desernos Fallstudie (290. Stunde)	„I Dreamt that I Dreamt“: Some Notes on the Clinical Evaluation of Therapist Interventions, Exemplified by Deserno's Case Study
25	Gerhard Rumpold, Matthias Augustin, Ina Zschocke, Gerhard Strittmatter, Wolfgang Söllner	Die Validität des Hornheider Fragebogens zur psychosozialen Unterstützung bei Tumor- patienten – Eine Untersuchung an zwei reprä- sentativen ambulanten Stichproben von Mela- nompatienten	The Validity of the Hornheide Questionnaire for Psychosocial Support in Skin Tumour Pa- tients: A Survey in an Austrian and a German Outpatient Population with Melanoma
34	Richard Bischoff, Pitt Reitmaier	Primary Health Care und die Folgen einer Verleugnungsstrategie – Ineffizientes und unökonomisches Management von Gesund- heitsproblemen durch weitgehendes Ausblen- den des Weltverständnisses, des Selbstbildes und der Psyche der Klienten aus dem Behand- lungskontext	Primary Health Care and the Consequences of a Strategy of Denial: Inefficient and Unecon- omical Management of Health Problems Due to a Far-reaching Omission of Clients' World- view, Self-image and Psyche from the Context of Therapy
16		Kongressankündigungen	
40		Danksagung	
A5		Psycho-Skop	
A11		Vorschau	